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< 自由・松風台自治会 大雪災害状況 >     回

(コメント)
今回の大雪は正に『自然災害』でした。 これまで大震災に対する対策ばかりに目が
向いていましたが、身近な災害に対しても近隣の方の協力を得て対応することが女□
何に大切かが再認識されました。 皆様方のご協力ありがとうございました。
自治会長 丼上

監見
23月 14日～15日未明の大雪による当自治会内に発生した被害状況まとめ

戸数
(実在) 418    

戸
戸数

(自治会会員)
39了    戸

被害状況

駐車場屋根 63 件 (偏者)

自動車 21 件 ルーフ・フロツトカ
゛
ラス毎年

テラス屋根 件10

物損その他 22 件 雨樋多数

負傷事故 件0

特記事項
*幸 い、当自治会では報告に上がるような負傷事故
は発生しなかつた。

高齢者宅の支
援に関する特

記事項

*近 所で雪かきを手伝つた。

*一 人暮らしの高齢者の方が雪かきに困っていた。
状態だった為、同じ班の方が雪かきを手伝つていた。

*皆 さんに声を掛け、門前の雪をかきに行きました。
積場周りを先に除雪し、ゴミ出し時に出し易<した。

外出も困難な

また、ゴミ集

通路確保に関
する特記事項

*バ ス通り等のメイン通りの除雪を早めに行つて欲しい。 自宅周
辺の雪かきをしてもメインは車で走ることが出来なかった。<市 への
要望>

* 協力し除雪を行い支障なかつた。

* 住んでいるにも掏らず雪かきを行わないお宅があり、どのように
声をかけ、係わったら良いか役員として迷った。
* 皆それぞれ、自宅前の道路の雪かきなど、助け含いながら行つ
ていたが、大量の降雪だったため、道路の幅はかなり狭<な つてい
た。

* 道路の前の人だけでな<、皆さんが出てきて道路をきれいにし
た。 また学校の通学路も皆さんで雪を取り除き歩きよ<した。 松
風公園のトンネルから出た通路はやる人がいなかつた。

* 各自宅前の除雪は皆が協力してやった。

* 高坂駅前の除雪については、もっときれいににする必要がある。
特に新しい大学バス発着所周辺はひどいものであった。

* 家の周りの生活道r。・は各自で雪かきをして、通り易<な つたが、
交番の十字路や幹線道路、駅前の道路等は、市でもう少し除雪車な
どを使い、早<雪 を退かしてほしかった。<市 への要望>


